
 
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE ÁRBOLES 

5 de junio de 2024 – 6:30 p. m. 
 

La presidenta Lisa Haderlein declaró abierta la sesión a las 6:32 p. m. Los miembros del comité presentes fueron Janet 
Hugg, Shawn Kingzette, Joel Kriete, Shannon Kingzette y Jay Wolf. También estuvieron presentes el Alcalde Kelly, 
el Administrador de la Ciudad Lou Leone y el Superintendente de Obras Públicas Rob Lamz. 
 
Elección de Oficiales 
La concejal Haderlein dijo que estaba dispuesta a ser presidenta, al menos durante el primer año. Shawn Kingzette se 
ofreció como voluntario para servir como vicepresidente. La concejal Haderlein hizo una moción, secundada por 
Shannon Kingzette, para elegir a Shawn Kingzette como vicepresidente de la Junta de Árboles. Todos a favor. La 
moción fue aprobada. 
 
Shawn Kingzette hizo una moción, secundada por Janet Hugg, para elegir a la concejal Haderlein como presidenta de 
la Junta de Árboles. Todos a favor. La moción fue aprobada. 
 
Lenguaje de Penalización 
El Superintendente Lamz revisó el lenguaje de las sanciones de varias comunidades que se incluyó en el paquete. Áreas 
de discusión: 
 Las Sanciones solo se aplicarían a los árboles en los derechos de paso/servidumbres de la Ciudad. Janet preguntó 

cómo abordar el problema de los árboles muertos o moribundos que representan un peligro para la propiedad 
privada. La Ordenanza de la Junta de Árboles se encuentra en el Capítulo 5.06, Juntas y Comisiones; la Sección 8 
de la ordenanza aborda el problema de los árboles en la propiedad privada. La Junta discutió la posibilidad de 
agregar el lenguaje en una sección diferente del código de la Ciudad, o al menos se hizo referencia a él en el 
Capítulo 11, Molestias. 

 Establecer medidas proactivas para las zonas de protección de árboles para las nuevas construcciones durante el 
proceso de desarrollo. El Alcalde Kelly recomendó designar áreas en la Ciudad como zonas de conservación que 
requieran una consideración especial para el desarrollo que incluiría un plan de árboles. El plan de McHenry 
describe dichos requisitos. 

 Actualmente, el mayor riesgo para los árboles se debe a la edad, las enfermedades y los daños causados por 
tormentas. 

 Incluir lenguaje sobre dónde, cómo y qué tipos de árboles se reemplazan.  
 Multa por quitar un árbol en una propiedad pública: Shawn dijo que no tiene por qué ser punitiva en caso de 

accidente, pero debería cubrir el costo de la remoción y el reemplazo. En caso de intención, sería el costo de la 
remoción y el reemplazo, más una multa de $500 por ocurrencia, sujeta a la revisión de la Junta de Árboles. Los 
fondos de la multa recaudados podrían ser asignados por el Ayuntamiento durante el proceso presupuestario. 

 Agregar lenguaje para los árboles plantados en el derecho de paso sin un permiso o que no estén en la lista aprobada 
de árboles. Hay una lista aceptable de especies de árboles en la Sección 6.11 del Código de la Ciudad; dicha lista 
debe ser revisada por la Junta de Árboles y las revisiones recomendadas deben presentarse ante el Ayuntamiento. 
La plantación de árboles molestos en una propiedad pública estaría sujeta a la remoción o, en el caso de plantar 
árboles sin un permiso, se duplicaría el monto del permiso. El consenso fue establecer una tarifa de permiso de 
$25, que se generaría como una función de la oficina principal del Ayuntamiento. Se pondrá a disposición un folleto 
con la solicitud de permiso que describe las instrucciones de plantación junto con una lista de árboles aprobados. 
Los permisos en línea pueden ser una opción viable en el futuro. 

 
Selección de Arbol 
Esto se incluirá en la agenda del próximo mes; también se deben identificar categorías para árboles en el derecho de 
paso sobre una cañería de agua, debajo de líneas eléctricas, que obstruyan la vista y en la zona del centro de la ciudad. 
Más adelante, se debe establecer la distancia necesaria entre el derecho de paso y la acera. 
 
Programar el evento de octubre (Oaktober) 
Se sugirieron varios lugares para un evento comunitario de plantación de árboles: el área adyacente a la biblioteca 
cerca de la antigua entrada para autos, el parque para perros y Mary’s Park. Después de un debate, el consenso fue 
realizar el evento en Mary’s Park el sábado 5 de octubre. Se les pedirá a otros grupos que participen. Janet lo 
mencionará en la próxima reunión del Garden Club. Se contactará a los viveros locales para ver si están interesados 
en donar. El objetivo sería tener hasta una docena de árboles con una variedad de especies (es decir, Burr Oak, Hybrid 
Elms, Persimmon). Se sugirió tener camiónes de comida durante el evento. 
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Informe del Alcalde 
El alcalde Kelly agradeció a los miembros por ser voluntarios y ser parte de la Junta de Árboles. 
 
Rob indicó que la instalación de los letreros de Tree City USA está sujeta a las reglas estatales; Los letreros se han 
enviado al Departamento de letreros de IDOT para su aprobación. El alcalde Kelly recomendó que esta sería una buena 
oportunidad para tomar una fotografía y promocionarla en el sitio web de la ciudad. 
 
A petición de la presidenta Haderlein, el Administrador de la ciudad Leone informó que la solicitud de subvención de 
Trees Forever para la financiación del inventario de árboles se presentó con éxito. 
 
Nuevos Asuntos 
• Shawn informó que revisó el programa de Capacitación Básica en Bosques Urbanos ofrecido por el Arboreto. Ya 

han determinado la ubicación del curso de otoño. Le proporcionará a Rob la información del evento. 
• El Alcalde Kelly sugirió que la Junta de Árboles se asocie con el Departamento de Parques y Recreación para 

ofrecer una clase que promueva la programación sobre cómo plantar y podar árboles; Shannon dijo que estaría 
interesada en hacer esto. 

• El Administrador de la Ciudad Leone declaró que la Subvención OSLAD incluye un sendero para caminar más 
extenso; Se imagina bordear el camino con una variedad de árboles con señales de identificación. Shannon dijo 
que eso podría convertirse en un arboreto que haría que la Ciudad fuera elegible para recibir más dinero. 

• El alcalde Kelly relató que la Ciudad adquirió recientemente una propiedad a lo largo de Mokeler Creek que 
podría incluirse en un sendero general para caminar/andar en bicicleta que cruzaría la Ruta 173 y Shadow Creek 
y luego se conectaría con Eastman St. Esta es un área muy densamente boscosa donde se podría crear un área 
para caminar para conectar estas subdivisiones del área con el centro de la ciudad. Shawn sugirió a largo plazo, 
por razones de responsabilidad, hacerlo más como un área natural que como un arboreto, lo que ofrece un 
conjunto diferente de requisitos de mantenimiento. 

 
La Junta discutió la posibilidad de cancelar la reunión del 3 de julio o trasladarla a una fecha diferente. El consenso 
fue programar la reunión para el 10 de julio de 2024 a las 6:30 p. m. 
 
Shawn Kingzette hizo una moción, secundada por Jay Wolf, para aplazar la reunión. Todos votaron a favor. La 
moción fue aprobada. 
 
La reunión se aplazó a las 8:05 p. m. 
 
Entregado por: 
Presidenta Lisa Haderlein 


